

だるまっ子



令和5年1月

第10号

伊豆市立修善寺小学校

学校教育目標： 認め合いながら ともに輝く だるまっ子
重点目標： 思いをつなげよう あいさつを届けよう
キャッチフレーズ： 思いをつなげ！ 心ぼかぼか 元気もりもり

卯年の念頭にあたって



令和5年卯年の幕があきました。本年度も修善寺小学校をよろしく申し上げます。
6日の始業式には、次のような話をしました。

「新しい年が始まりました。今年は卯年。うさぎは ぴよんぴよん跳ねるのが得意ですね。だから、うさぎのように目標に向かって、ジャンプする年にしましょう。

学校では、3学期が最後のまとめの学期です。難しいことばでは「充実」といいます。充実というのは、中身が豊かでいっぱいということです。

そのためにやってほしいことが二つあります。

①今までやってきたことのまとめをする。

勉強も運動も、今の学年でやらなくてならないことを身に付けましょう。

②一つ上の学年の人たちがやっていることをじっくり見てください。

1年生は2年生を 2年生は3年生を 3年生は4年生を

4年生は5年生を 5年生は6年生を

そして、6年生は、全校に最高学年の姿を見せてください。

3学期も、みなさんの活躍する姿をたくさん見つけたいと思います。みんなで頑張っていきましょう。

早速、1月13日（金）に行われたドッジボールラリー大会では、これまで練習を積み重ねてきた練習の成果が発揮され、多くの学級で新記録が出ました。「相手を取りやすいボールを考えて投げること」が、ドッジボールラリーでよい記録を出す上でのコツになります。運動でも思いやりが鍵になるのです。

2学期初めに、「今年度は体カアップコンテストのドッジボールラリーで培っている思いやりの心を、日常生活でも『言葉のドッジボールラリー』として生かしていこう。」と子供たちに話しました。学校評価でも子供たち自身が「友達を大切に、やさしい言葉や態度で接することができた。」の項目に対し、90%が「そう思う、どちらかというと思う」と答えていました。このことから、ドッジボールラリーの成果が日常生活にも生かされていると感じています。「思いをつなげ！心ぼかぼか元気もりもり」のキャッチフレーズの姿がたくさん見られることをとてもうれしく思います。

文責：矢田



お知らせ



学校教育法に、教員は、児童・生徒に体罰を加えてはならないと明記されています。本校においても、いかなる場合でも子供たちに肉体的苦痛を与えることは絶対にしてはならないと、全職員で確認し教育活動にあたっています。もし、万が一お子様を通じて、行き過ぎた指導が懸念される情報がありましたら、校長または教頭までお知らせください。



【2月の主な予定】

日	曜	給食	行事予定
1	水	○	
2	木	○	SSW来校日 修中入学説明会
3	金	○	フッ素洗口
4	土		
5	日		
6	月	○	B週
7	火	○	P読
8	水	○	入学説明会(AM)
9	木	○	学校評価委員会
10	金	○	フッ素洗口 4年男女共同(5校時)
11	土		
12	日		2月中に、告知なしの 地震避難訓練を行います。
13	月	○	A週
14	火	弁	SC来校日 参観会・懇談会
15	水	○	
16	木	○	150周年用 紙すき(5・6年)
17	金	○	フッ素洗口
18	土		
19	日		ノーメディアデー
20	月	○	B週 特5
21	火	○	心の時間
22	水	○	
23	木		天皇誕生日
24	金	○	委員会⑩
25	土		
26	日		
27	月	○	A週
28	火	○	PTA新旧役員会・運営委員会

【3月の主な予定】

日	曜	給	行事予定
1	水	○	地区児童会④
2	木	○	SSW来校日 6年生を送る会
3	金	○	フッ素洗口
4	土		
5	日		
6	月	○	特5 6年卒練①
7	火	○	PTA読み聞かせ 特5
8	水	○	456年卒業式練習
9	木	○	特5
10	金	○	フッ素洗口 特5
11	土		
12	日		
13	月	○	6年卒練②
14	火	○	SC来校日
15	水	○	
16	木	×	修了式 6年卒練③ 345年卒業式準備(弁当)
17	金	×	卒業式
18	土		学年末休業
19	日		ノーメディアデー
20	月		
21	火		春分の日
22	水		
23	木		
24	金		
25	土		
26	日		
27	月		
28	火		
29	水		
30	木		離任式
31	金		

★新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況によって予定が変更になることがあります。

◇お子さんのこと、学校のこと何か相談がありましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。

Tel 0558 - 72 - 0024 修善寺小学校